



Diana Stöcker
Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordnete des Wahlkreises
Lörrach-Müllheim
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: 030-227-71624
E-Mail: diana.stoecker@bundestag.de
www.diana-stoecker.de

Lörrach, 5. Juli 2022

**Diana Stöcker sichert Technischem Hilfswerk Unterstützung zu
*Wertschätzung und Förderung des Ehrenamts / Verstetigung des
THW-Haushalts notwendig***

Diana Stöcker (CDU), direkt gewählte Bundestagsabgeordnete im Wahlkreis Lörrach-Müllheim, sichert dem Technischen Hilfswerk (THW) beim Besuch des Standorts Schopfheim ihre volle Unterstützung zu.

Stöcker: „Als verantwortungsbewusste Politikerin steht für mich fest: Gerade in der heutigen Weltlage braucht das THW jede politische Unterstützung. Ich werde die Interessen und Bedürfnisse des THWs mit nach Berlin nehmen: Ortsverbände brauchen Unterstützung durch hauptamtliche Mitarbeiter. Dies betrifft nicht nur die Ebene des Gerätewarts, sondern vor allem Unterstützung bei dem enormen Verwaltungsaufwand.“

Stöcker zeigte sich beeindruckt, wie viel das THW leistet. 800 Stunden im Jahr für das Ehrenamt sind eher die Regel als die Ausnahme. Das THW Schopfheim war z.B. auch zur Stelle bei den Unwetterereignissen im Ahrtal.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

Pressemitteilung



Diana Stöcker
Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordnete des Wahlkreises
Lörrach-Müllheim
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: 030-227-71624
E-Mail: diana.stoecker@bundestag.de
www.diana-stoecker.de

Steffen Puls, Zugführer Fachzug Logistik im THW-Ortsverband Schopfheim: „Der Fachzug Logistik wurde in den letzten Jahren durch das THW deutlich aufgewertet und konnte bereits im Ahrtaleinsatz seine Einsatzmöglichkeiten unter Beweis stellen. Daher ist es besonders notwendig, dass auch in Zukunft weitere Haushaltsmittel bereitgestellt werden, um die Einsatzbereitschaft des THW weiterhin zu verbessern und auch auszubauen.“

Stöcker: „Die Wertschätzung und die Förderung des Ehrenamts sind alternativlos. Das Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird. Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.“

Auf dieser Grundlage stellt Stöcker ihre Haltung zum nächsten Bundeshaushalt klar: „Das Ehrenamt braucht mehr als rhetorische Unterstützung. Der THW-Haushalt muss verstetigt werden.“

Bild: von links: Steffen Puls (Leiter der Fachgruppe Logistik THW Schopfheim), Christian Leuchter (Leiter der Regionalstelle THW Freiburg), Diana Stöcker MdB, Georgia Pfeleiderer (Referatsleiterin Ehrenamt THW Landesverband Baden-Württemberg), Markus Stibi (Zugführer technische Zug THW Schopfheim), Sebastian Pfeifer (Ortsbeauftragter THW Schopfheim); das Bild wurde vom Büro Stöcker gemacht; zur freien Verwendung.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

Pressemitteilung